

Marie-Laure
Jeudi '4 avril 2013

Le compagnon idéal

C'est un bûcheron du Canada, un homme des bois qui m'emporte comme un fétu de paille sur le seuil de notre cabane en rondins construite de ses propres mains larges et fortes. Il ne craint ni les loups, ni les ours, ni les hommes.

C'est un chasseur cueilleur.

Il tond, il bine, il taille, il bêche, il fait pousser comme personne le basilic et l'hellébore, il connaît les secrets de la terre et du temps, il sait récolter le safran qui mijote dans sa cocotte.

C'est un jardinier cuisinier.

Le soir, au coin du feu, il m'explique le monde et nous lisons ensemble Epicure et Colette. Il ne s'endort jamais sans que je lui aie lu un de nos poèmes d'atelier d'écriture.

C'est un poète-philosophe.

Il m'apprend les étoiles et les levers de soleil, il aime la vie, les gens, le monde, les chansons et mon clafoutis à la rhubarbe.

C'est un bon vivant.

Le compagnon idéal? C'est tout simple: c'est un chasseur cueilleur jardinier cuisinier poète philosophe et bon vivant. Quoi d'autre?